

AFECTADA DE TUBERCULOSIS

la mitad de la población de la Zona Bananera

Afirma el Dr. Raúl Blanco Cervantes en declaraciones q' comentamos

Pero la United sigue afirmando que sus trabajadores ganan bien y que en la Zona no hay problemas.

El doctor don Raúl Banco Cervantes, Vice-Presidente de la República y Director del Departamento de Lucha Antituberculosa, declaró en "La Prensa Libre" del 4 de enero:

"En la zona central del país, un 18 por ciento de la población está afectada de tuberculosis; pero donde la situación es sumamente seria, grave, es en la Zona Bananera. Ahí existe más de un 50 por ciento de la población afectada por esa terrible peste".

Según el doctor Blanco Cervantes, el departamento a su cargo envió hace más de seis meses, un memorandum a la Compañía Bananera en el que se plantea la obligación de la Compañía a dar servicio médico a los trabajadores afectados por la tuberculosis. Pero ese memorandum no ha sido siquiera contestado.

Mientras tanto la United continúa negándose a aumentar los salarios de sus trabajadores y a mejorar sus condiciones de trabajo y de salud, alegando que ella paga bien y que en la Zona Bananera no existen problemas sociales q' todo son invenciones de los agitadores sindicales.

Este importante dato proporcionado por el doctor Blanco viene a darnos la razón en cuanto a nuestra tesis de

que los hospitales de la United deben pasar al control del Seguro Social y que esta institución debe extender sus servicios a la zona bananera.

Los trabajadores bananeros deben movilizarse para hacer triunfar esta tesis, que es de beneficio colectivo.

ENCARCELAMIENTOS de Líderes Democráticos en Panamá

La Federación Sindical de la hermana República de Panamá envió a la redacción de ADELANTE una amplia información sobre los actos represivos llevados a cabo en los últimos días de diciembre por el gobierno del coronel Remón.

El 11 de diciembre último el comité Panameño de la Paz celebró una conferencia para conmemorar el Séptimo Aniversario del rechazo del Convenio Filos-Hines sobre bases militares, que fué repudiado unánimemente por el pueblo, y para agasajar al destacado escritor Francisco Chanmarín, ex-profesor de la Escuela Juan Demóstenes Arosemena, quien hacía poco menos de un mes había sido rescatado por el pueblo de la cárcel en donde permaneció más de nueve

meses acusado de introducir películas sobre la guerra bacteriológica en Corea.

Después de terminado el acto y cuando los asistentes se dirigían a sus casas fue detenido el citado Chanmarín y el querido profesor y prestigioso intelectual Hugo Víctor, los cuales fueron salvajemente golpeados por la policía secreta.

Al día siguiente de este acto fueron destituidos los profesores Hugo Víctor y César de León de sus cátedras en el Instituto Nacional. Ese mismo día fue detenido en la barbería donde trabaja el dirigente sindical Lenin Brower, y el joven luchador por la paz Juventino de León acusado de "insultar" al Presidente.

—(Pasa a la Pág. 7)

EL TALLER

(Una novela de Carlos Luis Fallas en ADELANTE)

Se comenzará a publicar en el N° 81

Las novelas de Carlos Luis Fallas recorren hoy el mundo entero. MAMITA YUNAI ha sido editada en la Unión Soviética, en Polonia y en Checoslovaquia, está siendo traducida al italiano, alemán, rumano, y eslovaco, y la edición francesa saldrá en los primeros meses de este año tirada por una de las más grandes editoriales de París. GENTES Y GENTECILLAS, MARCOS RAMIREZ Y MI MADRI-NA también se están traduciendo a varios de estos idiomas.

Ahora nuestro periódico se complace en anunciar que desde el próximo número 81 comenzará a publicar una nueva novela de Carlos Luis Fallas,

"EL TALLER", que es posiblemente la primera novela de carácter sindical que se ha escrito en América Latina. Ella refleja el ambiente obrero, la vida de los zapateros, sobre todo, allá en los primeros años de la lucha sindical en Costa Rica.

Las entregas semanales las publicaremos siempre en el mismo espacio y de manera que nuestros lectores puedan ir las recortando, hasta formar la novela completa.

: Compre Ud. nuestro semanario ADELANTE!

Búsquelo con el agente de su barrio, fábrica, taller, finca o pueblo!